

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt



Antrag der SPD-Fraktion im BA2

Beseitigung von Methan-Hotspots im Bereich des BA2: Hauptbahnhof

Im Rahmen der ICOS Cities-Konferenz wurde eine aktuelle Forschungsarbeit der Technischen Universität München (TUM) ([REDACTED]) vorgestellt. Diese weist auf einen Methan-Hotspot bzw. eine mögliche Gasleckage in der Nähe des Münchner Hauptbahnhofs hin. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie der aktuelle Stand der Beseitigung dieses Methan-Hotspots ist, und dem Bezirksausschuss zeitnah über die aktuelle Situation zu berichten.

Methan Hotspots

Begründung:

Methan ist ein äußerst klimaschädliches Treibhausgas. Über einen Zeitraum von 20 Jahren ist seine Klimawirkung etwa **84-mal stärker** als die von Kohlendioxid (CO₂). Die Reduktion solcher Emissionen ist entscheidend, wenn München seine Klimaziele erreichen will. Die Beseitigung eines bekannten Methan-Hotspots ist daher dringend erforderlich und sollte mit hoher Priorität verfolgt werden.

SPD-Fraktion im BA2

Initiative: Martina Weinberger, SPD-Fraktion

SPD-Fraktion im Bezirksausschuß 2

Beate Bidjanbeg
Franz Bruckmeir
Dr. Barbara Turczynski-Hartje
Martina Weinberger

BA-Geschäftsstelle

Marienplatz 8, 80331 München
Telefon (089) 23321322
ba2@muenchen.de

